

## ABSTRAK

Profitabilitas merupakan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba selama periode tertentu dan memberikan gambaran mengenai tingkat efektivitas manajemen dalam melakukan kegiatan operasionalnya. Profitabilitas dapat memberikan informasi penting mengenai tingkat keuntungan yang diperoleh perusahaan dalam mengelola dana pada periode tertentu. Terdapat beberapa faktor yang dapat memengaruhi profitabilitas, yaitu pengungkapan *green banking*, *corporate social responsibility fund*, dan *capital adequacy*.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengungkapan *green banking*, *corporate social responsibility fund*, dan *capital adequacy*. Selain itu, penelitian ini dilakukan untuk menganalisis secara simultan dan parsial pengaruh antara pengungkapan *green banking*, *corporate social responsibility fund*, dan *capital adequacy* terhadap profitabilitas pada bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Pemilihan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*. Diperoleh 33 bank umum konvensional tahun 2020-2022, sehingga jumlah data observasi pada penelitian ini sebanyak 99 data. Penelitian ini menggunakan jenis data sekunder dengan teknik analisis data, yaitu analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 12*.

Hasil penelitian menemukan bahwa pengungkapan *green banking*, *corporate social responsibility fund*, dan *capital adequacy* berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas. Secara parsial pengungkapan *green banking* dan *corporate social responsibility fund* berpengaruh positif terhadap profitabilitas sedangkan *capital adequacy* tidak berpengaruh terhadap profitabilitas pada bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022.

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber relevan sebagai bahan masukan dan pertimbangan pengambilan keputusan terkait bagaimana menghasilkan profitabilitas yang baik bagi perusahaan. Penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan informasi bagi investor sebagai pertimbangan dalam pengambilan keputusan dalam berinvestasi. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk meneliti kembali profitabilitas suatu bank dengan menggunakan variabel independen lain yang tidak diteliti pada penelitian ini, seperti komite pemantau risiko.

**Kata Kunci:** *capital adequacy*, *corporate social responsibility fund*, pengungkapan *green banking*, profitabilitas